
昨年の10月2日から休館

して改修工事を行ってい

た日暮里図書館が4月21日

にオープンします。

見学に行ってきました

が、天井、床も改修

され大変明るくなり

ました。

図書館そして営繕

課の職員の皆さんが

知恵も出し、使いや

すい図書館にしよう

と頑張ったようです。

使う人、そこで働

く人の声を生かすこ

とが施設づくりの原

点だと思いした。

職員さんに拍手です！

お散歩しながら日暮里図書館にも出かけてみてく

ださい。

『シルバーパスの15,000

円補助いいなあと思いま

した。実現しなかったん

ですか！残念です。

20,150円が1万円になるだけでもいい

な。外出も増えて街に活気が出るし、安

くなった分で食事

しようかとか、お

金が廻るし…他の

議員さんわかんな

いかな？』

都議会でも提案

しています。

区議会でも引き

続き多数派目指し

て頑張ります。

弁護士の定例相談予定は

４月２３日(月)
★荒川区荒川7－37－1(コミバス花の木停留所前)

℡Fax３８０６－５１３４

★生活相談は随時相談にも応じます。ご連絡ください。また弁護

士の相談は必要な場合は日中に弁護士事務所の予約を取りますの

でご連絡ください。1月からは第４月曜日に変更に。

メール:arajcp@tcn-catv.ne.jp

http://www.tcn-catv.ne.jp/̃jcpara/ ブログhttp://s-kuniko.jugem.jp/

区役所直通3802－4627

fax3806－9246
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○現代の青年にはベースアップと

いう言葉は死語だと。ストライキ

なんて、もちろん。

宣伝文句じゃないが「世界は誰

かの仕事で出来ている」「つながっ

ている」働く者よ声をあげよう！

区政区議会報告・地域情報を週刊で発行しています。ご意見をお寄せください。

『私は台東区生涯学習センター

でやっている500円のコンサー

トに友人に誘われていきます。

安いので気軽に参加できます。荒川区で

もあったらいいのにと思います！』

調べてみましたら、芸大生による木

曜コンサートがありました。

チケットは当日13時半から販売(前

売りなし)です。

荒川区も大学との交流があります。

検討を提案します。

書架はペンキを塗り、背の部分に板をはっ

て再利用。天井を抜いて高さも確保。

親子で、友人で一緒に本と読

んだり勉強したりできる明るい

部屋も出来ました

パーテーションで仕切ってお話・

遊びの部屋もきれいに

授
乳
室
や
食
事
ス
ペ
ー
ス
も
あ
り
ま
す
。

機
械
室
が
コ
ン
パ
ク
ト
に
な
り
備
蓄
ス
ペ
ー
ス
も

わかりやすい案内表示

もちろんトイレもリニューアル。

車イス用トイレは各階で手すりの位置

を変えるなど使う人の身になって設置

しましたよ。



卒業生 入学生 1年から6年

瑞光小 79 99 550

第二瑞光小 22 43 201

第三瑞光小 70 129 578

汐入小 129 116 767

汐入東小 132 126 904

第六瑞光小 13 20 88

峡田小 56 70 397

第二峡田小 56 62 330

第三峡田小 22 22 136

第四峡田小 57 59 355

第五峡田小 67 85 506

第七峡田小 55 60 332

第九峡田小 10 26 182

尾久 60 68 428

尾久西小 84 78 405

尾久第六小 63 54 335

赤土小 95 86 496

大門小 36 40 199

尾久宮前小 36 65 321

第一日暮里小 25 32 175

第二日暮里小 12 36 198

第三日暮里小 67 67 414

第六日暮里小 26 30 160

ひぐらし小 68 92 426

　　合計 1,340 1,565 8,883

卒業生 入学生 1年から3年

第一中 119 93 263

第三中 136 143 481

第四中 101 95 304

第五中 85 48 145

第七中 81 73 230

第九中 29 73 207

尾久八幡中 146 136 415

南千住第二中 121 112 373

原中 144 105 367

諏訪台中 145 123 383

九中夜間 17 10 33

　　合計 1,124 1,011 3,201

日経新聞で「小学生、腰痛に悩む 教科書増量や運動不足

影響か」の記事があったが、テレビでも取り上げていた。サ

イズの大きい教科書になったこと。学習内容も増えわかりや

すくとイラストや写真が多くなりページ数が増加しているこ

となどが要因。小学１年生が10ｋ近いランドセル、体重の約

半分の重さを背負っていた。

体重の10％以上になると、背部痛が増すというアメリカの

調査結果がある。道徳の教科化で教科書がまた増えた。

子どもの健全な成長をランドセルが阻害では…教育のあり

方をこの点からも考えてみたい。

三男が第二峡田小学校に入学した時が、私

の初めての議員選挙の年でした。自分の子ど

もの入学式の門前で、タスキをかけて入学お

めでとうのチラシをまくという大胆なことを

していました。

次男は足立区から5年生で転校、「僕のお母

さんは斉藤くに子です。よろしくお願いしま

す」と自己紹介したようです。

1987年この年は、長男は第四中学校入学。

私は保育士から議員に。夫はＰＴＡ活動に初

参加と、それぞれが新しい環境でスタートす

る新学期となりました。

あれから31年、小中の卒業式・入学式に参

列し、初々しい児童生徒の晴れ姿に、私も気

持ちを新たにしています。

小学校は3月22日、4月6日・

中学校は3月16日、4月9日に

卒業式入学式が行われました。

私は第二峡田小学校と第四

中学校に参列しています。

二峡小では全員揃って卒業式を迎えることが出来、沢山

の素敵な思い出があったのでしょう。号泣している児童も

…「米農家になってお母さんに美味しいお米を食べさせた

い」「税理士になりたい」など一人ひとりが将来の夢を語

りました。みんな違ってみんないい！！

四中は我が孫も卒業生、生徒会

委員3人が答辞を読みましたが、

教職員一人ひとりの特徴を語り感

謝の意を…子どもたちのために目

一杯働いている先生たち、本当に

ありがとうございます！！

入学式での児童生徒の

緊張した顏はまた素晴ら

しい。6年間3年間での成

長を見守っていきたいも

のです。

日本体育大学が1978年か

ら5年毎に「子どものからだ

調査」を実施しています。

保育者や教師が子どもを観察している中で、最近増えていると実

感していることワースト10を示していますが、保・幼・小・中・

高のどの段階でも「アレルギー」「すぐ疲れたと言う」がワース

ト5にランクしています。

からだのおかしさは前頭葉機能、自立神経機能、睡眠、覚醒機

能といった神経の問題に集約できると考察しています。

そして・子ども自身を自らの“からだと生活の主人公”“からだと生活の科学者”

に育てること。

・テレビ・テレビゲーム・スマートフォン漬けの生活から脱却し，スクリーンタイム

を上手にコントロールすること。

・日中の外遊びを通した身体活動と受光，さらには夜間の暗環境を保障すること。

・“ワクワク・ドキドキ”できるような熱中体験を保障することを提唱しています。


